



Vueltabajo es un colectivo de artistas transdisciplinarios del oeste de Puerto Rico. (Foro Amalgama)

Vueltabajo lleva su comedia al Foro Amalgama en Ponce

Publicado por: Redaccion Voces del Sur en Cultura y Entretenimiento, Últimas noticias 2 octubre, 2018

El colectivo artístico Vueltabajo presentará su Teatro de la CoMMedia este sábado, 6 de octubre de 2018 en el Foro Amalgama del barrio Playa de Ponce.

El espectáculo fue descrito como un "cabaret con piezas cortas llenas de humor absurdo y satírico", que se vale de "técnicas de teatro físico, clown, bufón, improvisación, títeres, máscaras, movimiento y música" para lograr su objetivo.

La sala abrirá a las 9:00 p.m. y la función está pautada para comenzar a las 10:00 p.m., informó el Foro Amalgama en declaraciones escritas.

El contenido del show está dirigido a un público adulto. Se sugiere un donativo de entrada de \$5.

Este teatro de variedades forma parte de la cuarta temporada del Teatro de la CoMMedia de Vueltabajo, un colectivo de artistas transdisciplinarios del oeste de Puerto Rico.

Luego de esta función en Ponce, los artistas regresarán a Mayagüez, donde el sábado 12 de octubre se presentarán en el Taller Libertá. El jueves 26 actuarán en el establecimiento La Zona, también en Mayagüez, con Giñoles: Teatro de Títeres. Entretanto, el viernes 27 volverán al Taller Libertá de la Sultana del Oeste con un Taller de títeres.

El Foro Amalgama, por su parte, es la sede del colectivo Amalgama y opera como taller de arte y fotografía, sala de exposiciones, teatro experimental, sala de conciertos y cine en el #44 de la calle Morena en el barrio Playa de Ponce.

Amalgama promueve la autogestión cultural y artística, y está compuesto por el colectivo de arte y música experimental Matotumba, la casa productora de cine y música Estudios DDC, el artista grabador y muralista José Vega, y los fotógrafos Pablo Padrón y Adolfo Emmanuel.

Publicado: 2 de octubre de 2018